



SOBEYS STADIUM
1 Shoreham Dr, Suite 100
Toronto ON M3N 3A6
T. 416.665.9777

STADE IGA
285, rue Gary-Carter
Montréal QC H2R 2W1
T. 514.273.1234

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

STEVEN DIEZ SE RETIRE DU TENNIS PROFESSIONNEL

Le Torontois a atteint le 134^e rang mondial du simple et a représenté le Canada à la Coupe Davis, à la Coupe ATP et à la United Cup

[TORONTO, ON] le 2 octobre 2025 – L'ancien membre de l'équipe canadienne de la Coupe Davis, Steven Diez (Toronto, Ontario) a annoncé sa retraite du tennis professionnel. Le joueur de 34 ans termine sa carrière avec 34 titres, dont 24 en simple, 9 en double et 1 par équipe (Coupe ATP de 2022).

« Nous tenons à féliciter Steven [Diez] pour sa magnifique carrière, et nous lui souhaitons beaucoup de succès dans ses nouveaux projets, a commenté Guillaume Marx, vice-président de la haute performance de Tennis Canada. Steven a fièrement défendu les couleurs canadiennes à plusieurs reprises, notamment en remportant la Coupe ATP en 2022, et a toujours fait preuve d'une remarquable attitude et d'un excellent esprit combatif. Il a été un excellent modèle pour la prochaine génération d'athlètes, tant sur le court qu'à l'extérieur. Nous souhaitons bonne chance à Steven, à sa femme Cynthia et à leur fils Patrick, alors qu'ils se lancent ensemble dans une nouvelle aventure. »

Né au Canada, Diez a passé une partie de son enfance en Espagne, où il était l'un des meilleurs juniors. Il a commencé à représenter le Canada sur la scène internationale en 2010 et a disputé sa première Coupe Davis lors de la demi-finale du Groupe I contre la Colombie. Il a ensuite participé à deux autres épreuves de la Coupe Davis : les Finales de 2021 et le premier tour des qualifications de 2022, année où le Canada a remporté son tout premier titre dans cette prestigieuse compétition.

C'est en 2016 que Diez a remporté son premier match au tableau principal d'un tournoi de l'ATP, soit à Toronto lors de l'Omnium Banque Nationale présenté par Rogers. Il avait alors profité de son laissez-passer pour surprendre le Britannique Kyle Edmund, 84^e à l'époque, en trois manches de 3-6, 6-3 et 6-2. En 2019, le Canadien a mis la main sur le plus important titre de simple de sa carrière au Challenger de Burnie, en Australie. La même année, il a atteint le meilleur classement de sa carrière, soit le 134^e échelon mondial.

Les autres moments marquants de la carrière de Diez comprennent une qualification pour son premier tableau d'une épreuve du Grand Chelem en 2020 à Roland-Garros grâce à des victoires contre Ilya Ivashka, l'Américain Christopher Eubanks et le Français Enzo Couacaud. En 2022, il faisait partie de l'équipe canadienne qui a remporté la Coupe ATP, aux côtés de Félix Auger-Aliassime, Denis Shapovalov et Brayden Schnur. À la United Cup de 2024, Diez a uni ses efforts à ceux de Leylah Annie Fernandez pour gagner un match double palpitant de 7-5, 4-6 et 10-8 pour assurer la victoire contre le Chili.

Diez a obtenu le dernier gain de sa carrière plus tôt cette année au tournoi ITF M25 de Vic. Il avait alors eu raison de l'étoile montante espagnole Andres Santamarta Roig, troisième au classement junior de l'ITF, au deuxième tour.

À propos de Tennis Canada



SOBEYS STADIUM
1 Shoreham Dr, Suite 100
Toronto ON M3N 3A6
T. 416.665.9777

STADE IGA
285, rue Gary-Carter
Montréal QC H2R 2W1
T. 514.273.1234

Tennis Canada, dont les origines remontent à 1890, est une organisation sportive nationale sans but lucratif dont la mission est d'assurer la croissance, le développement et la promotion du tennis au Canada et dont la vision est d'être un chef de file mondial au tennis. Nous valorisons le travail d'équipe, la passion, l'intégrité, l'innovation et l'excellence. Tennis Canada possède et administre deux prestigieux tournois de l'ATP Tour et de la WTA ; les volets masculin et féminin de l'Omnium Banque Nationale présentés par Rogers. De plus, il soutient financièrement 15 autres tournois professionnels au Canada, et administre plus de 60 épreuves canadiennes dans les catégories juniors, fauteuil roulant, universitaire et tennis des maîtres. Tennis Canada est membre de la Fédération internationale de tennis, du Comité olympique canadien, du Comité paralympique canadien. De plus, Tennis Canada administre, commandite et choisit des équipes pour la Coupe Davis, la Coupe Billie Jean King, les Jeux olympiques et paralympiques et forme des équipes nationales pour les juniors, les joueurs de tennis des maîtres et les joueurs de tennis en fauteuil roulant. Tennis Canada investit ses excédents budgétaires dans le développement du tennis. Pour obtenir plus de renseignements sur Tennis Canada, visitez notre site Web au www.tenniscanada.com et suivez-nous sur LinkedIn, X, Facebook et Instagram.

-30-

Renseignements :

Service des communications de Tennis Canada
media@tenniscanada.com